infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12-11-24

LEGISLATIVO



Sheinbaum defiende la reforma a la Secretaría de Seguridad: "Queremos potenciar la inteligencia e investigación"

La presidenta dijo que la iniciativa forma parte de una estrategia integral que ayudará poco a poco a combatir la violencia e inseguridad





Omar García Harfuch es el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. (SSPC)

Si bien la **reforma constitucional** que **Claudia Sheinbaum** Pardo envió al **Congreso de la Unión** para dotar de más facultades a la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** (SSPC) no resolverá de inmediato los problemas de violencia en varios estados de **México**, la presidenta sí confía en que paulatinamente esta irá dando resultados.

En el marco de la discusión de la iniciativa, que inicia este lunes 11 de noviembre en las **comisiones del Senado**, la mandataria dijo que ésta forma parte de una estrategia integral que está funcionando poco a poco:

"¿Por qué es este cambio? La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en la reforma, como quedó, de la Guardia Nacional, prácticamente su única tarea era la de **planeación** y algunas tareas de **coordinación**. Dentro de la secretaría, está el Centro Nacional de Inteligencia, cuya tarea principal es la **seguridad pública**, entonces eso no quedó establecido en la Constitución y tiene que ser parte de la secretaría, y además queremos **potenciar o fortalecer las tareas de inteligencia e investigación**", explicó Sheinbaum Pardo.